

大道っ子の宝

たから



夢に向かって「感じ、考え、
行動する」輝く大道っ子

代



「命は大切」を実感する ～命の講話→だっこの宿題→命の授業～

「選ばれて産まれた命」、「いろいろな人に支えられ、喜ばれて産まれた命」の「命の講話」のあと、「おうちの人に三分間だっこされてくる」の宿題を通して作文を書きました。「妹がうらやましそうに見ていたけど、うれしくてずっとだかれていたよ。」「だっこはあたたかくて、お父さんとお母さんがいてくれたから自分の命があると思ったよ。」上級生も「はずかしいなあずっと思っていたけど、とてもよかった。優しい顔をしていた。」「お母さんの心の音がしたよ。」「せんたくのにおいがした。いつもいいにおいなんだ。あかちゃんの時を思い出したよ。・・・「命は大切だって、何千何万回言われるより、あなたが大切だ、誰かがそう言ってくれたら、それだけで生きていける。」というCMにあった言葉の実感をしたと思います。宿題のご協力ありがとうございました。そして授業参観では、命の授業ということで道徳を見ていただきました。心を育てる学習を保護者の皆様とともに進めていきたいと思ひます。

大道っ子の宝

ありがとうプロジェクト
美しい言葉をひびかせよう

月の詩を声に出して読もう



あいさつ名人も増えてます！



学校であいさつ
2級（立ち止ま
って元気よく）
が増えました

「おはよう」というと目がさめる
「いただきます」というとおなかがよく
「いってきます」というと元気になる
「ありがとう」というと気持ちいい
「ごめんね」というとほっとする
「おやすみなさい」というと
いい夢みられる
あいさつってうれしいな
あいさつってすごいな
ご家庭や地域でもできるような
声かけよろしくお願ひします



一生懸命育て
た一人一鉢と
花壇のひまわ
りの花がもう
すぐ咲きます！
必ず見に来て
くださいね！

すごい！大道っ子の宝が増えました！ ～1学期修了～

皆様のおかげで、多くの行事や学びを通して宝が増えました。お伝えしている「大道っ子の宝」に付け加えて、次のような声が聞かれます。

1年生・・・45分間集中して一つの問題を話し合うまでに成長しておどろいたと保育園の先生方が言われていました。言葉が少しずつ敬語が増え、先生同士が話しをしていて割り込んで話したいところを「お話中よろしいでしょうか」と言える子がいます。

2年生・・・教室をのぞくと、いつでも落ち着いた態度で学習ができています。そして学び合いになると「質問があります！」「言いたいことがあります」と活気のある話し合いができます。

3年生・・・ここにこ笑顔で進んであいさつ2級合格に向けてがんばる子どもがたくさんいます。お客様玄関で、丁寧に床をふいたりスリッパを丁寧に並べている姿をお客様がほめておられました。

4年生・・・運動場で行う朝の健康観察では、1番声が大きく態度もきちんとしています。友だちのよさを言い合う「ほかほかメッセージ」で、いろいろな角度から一人の友だちのよさを伝えていてびっくりしました。

5年生・・・自分の意見をしっかりもっていて、多様な考えを学び合って結論を出してびっくりしたと職業体験に来た中学生が言っていました。

6年生・・・必ず「賛成です」とか反応して学習が進むのがすごいし、だれかがよい発言やよいことをすると、みんなで喜び合うのがすごい。と職業体験に来た中学生が言っていました。

たった3ヶ月ですが、確実に伸びた姿に感動して、一人一人の成長を通知表の所見で担任が書いています。ぜひご家庭でも成長を喜び合ってください。そして、夏休みだからこそできる体験や長期だからできる学び（自由研究等）にもチャレンジをお願いします。保護者、地域の皆様の地域での見守りもどうぞよろしくお願ひします。

